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春去秋來,時光飛逝,一年又一年時間

過得好快,不覺又是龍年的到來,願大家在

這龍年行大運,事事順心如意,心想事成身

體健康。

本校友會自成立以來,如今已縴是第十

四屆了,新任會長丘文淦特別安排了春節團

拜活動,於今天三月一日中午借用印尼歸僑

協會的會議室舉辦。

丘會長自接任以來,一直有一個理想要

把校友會做好,也想到大家都已有年紀了,

往後要如何推動會務,都把他放在心上,在

費用方面,目前暫時不收會費,一切的支出

先用現有的存款,以後再看情形酌收費用。

今天丘會長特別為大家在磐石坊印尼餐

廳訂了五星級的餐盒,每份新台幣四百元,

菜色多,都是我們最喜歡的佳餚,讓我們一

邊聊天一邊享受美食,最快樂不過。

我們請了印尼歸僑協會的朋友一起同

歡。他們是‥張忠春名譽理事長及夫人,楊

瑞華名譽理事長,陳良光副理事長,潘棣良

理事長,陳其新總幹事,金翠萍秘書長,郭

俏雯財務長,錘隸禪前秘書長等貴賓,增添

不少歡樂氣氛。

會場上校友和貴賓打成一片,說說笑笑

氣氛十分融洽。畢竟我們大家都是來自同一

個僑居地,彼此都很熟悉,非常談得來,天

南地北無所不談,尤其一談到往事,其中的

甘苦最有同感也能理解。

在這同時我們也很感慨,校友會的人數

逐漸地減少了,出席活動的人數越來越少

了,其中有些人因年齡的關係行動越來越不

方便,沒有來參加聚會,有些是因為生病不

克前來,也有已經離開人世,今

年我們又少了張華興學長和黃增

文學長,這是最讓我們傷感的

事,但也無可奈何。

我們的座位排成n字形的擺

法,丘會長和李理事長、陳副理

事長坐在主位,其他人坐兩旁。

如此我們聊起天來方便又親近。



潘理事長忙著為大家拍照留念,拍出聚

會的各種情景,作為往後的美好回憶,在此

慼謝潘理事長每次在我們聚會時都會拿起相

機拍下美好的鏡頭。

我們很高興能夠聚在一起吃飯聊天,久

未參加聚會的楊清昭學姐也來了,開心地和

李紹玲學姐、劉惠芳學姐、何春槐學姐、郭

握榮學長,還有我坐在一起談天。坐在我們

這一邊的還有梁淞基學長伉儷、梁鉑鈴學

長,陳光明學長等。

李惠英學姐在這時有兩種身份,一是我

們中山中學的校友,另外是印尼歸僑協會的

理事長,我們常以她為榮。她以印尼歸僑協

會理事長的身分祝禧大家歡喜相聚,也告訴

大家我們在台校友會成立的緣由‥約在民國

七十年代,我們的校長李劍民先生來台時,

囑咐她成立中山中學在台校友會,所以她就

遵從李校長的交代成立了校友會,一路走來

已繹四十多年了,歷有十四屆,感謝丘會長

安排了今天的聚會,祝禧大家健康快樂。

楊瑞華名譽理事長表示很榮幸參加今天

的聚會,我們都是差不多時間來台讀書的,

彼此互相熟悉,也很談得來,祝禪大家平安

健康快樂。

梁鉑鈴學長應大家的要求為我們講幾句

話,他祝禧大家平安健康,感謝丘會長的用

心安排今天的聚會,我們要珍惜相聚的時

光。

羅良才學長、黃穆錚學長伉儷、湯潮德

學長伉儷、呂靜英、梁源順學長及夫人、鍾

隸禪前秘書長等坐在另一邊,他們談得好開

心。還有久沒來參加聚會的楊惠英學姐,今

天由夫婿何良泉先生陪同出席,他們與張忠

春名譽理事長、楊瑞華名譽理事長坐在一

起,邊吃邊聊天,十分高興。

聊著聊著似乎是欲罷不能,但是天下沒

有不散的宴席,我們珍惜這一份的友誼,讓

我們歡呼友誼萬歲。


